

# 学校だより「は つ や ま」

㊦㊦ はつらつとした子  
(きらきら)

㊦ やさしい子  
(ほかほか)

㊦ まなぶ子  
(ぐんぐん)

令和4年10月13日 第31号

吉岐市立初山小学校 文責：校長 野間 恭介

## 初山保育所・初山小学校合同運動会開催！

10月9日（日）は天候が心配され、実施ができるか当日の判断となりましたが、朝から雨が降ることなく、なんとか開催することができました。しかし、いつ雨が降ってくるか分からない状況でしたので、プログラムを変更しての実施となりました。

プログラムを短縮したことで残念に思ったようでしたが、園児も児童もみんな、一生懸命に取り組み、練習してきた成果を存分に発揮して頑張っていました。その姿に、初山っ子の素晴らしさを改めて感じました。本当によく頑張ったと思います。

終了後の後片付けでは、たくさんの保護者、地域の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。おかげでスムーズに片付けを行うことができました。改めて初山地区の方々の温かさを感じました。重ねて感謝申し上げます。ありがとうございました。

合同運動会を中心になって盛り上げ頑張ってくれた赤組団長の「丸谷瑠苺さん」、白組団長の「谷村心希さん」の感想を下記に紹介いたします。



### 「小学校生活最後の運動会」 丸谷瑠苺

ぼくは、赤組の団長として、チームをまとめることができよかったです。その中でも、特に応援合戦です。練習のとき、声がかれるまでがんばり、本番でもまちがえることなく、大きな声で楽しくできたのでよかったです。

大玉ころがしやリレーは負けてしまったけど、練習で一度も勝てなかった綱引きが勝つことができたのでよかったです。

ぼくは、一番楽しみにしていた「借り物競走」や「人生楽ありゃ…」ができなかったのでざんねんでした。

ソーラン節は音楽に合わせて楽しく踊ることができました。少し心配なところもあったけど、まちがえることもなく最後まで踊りきることができました。

選手宣誓ではきんちょうしてまちがえたところもあったけど、ほとんどしっかり言うことができたのでよかったです。

### 「最後まで笑顔で乗りこえた運動会」

谷村心希

10月9日は、予報では雨になっていたけど、みんなで「てるてるぼうず」を作ったので、晴れてはなかったけど、雨が降らなかったのがよかったです。

私が運動会でがんばったことは2つあります。1つ目は「一致団結・初山ソーラン2022」です。ソーラン節の動画を見ながら覚えたり、家で妹と一緒に踊ったり、たくさん練習しました。3～6年生のみんなが一番初めにそろえたとき、全然みんなの息が合ってなくて、「大丈夫かな？間に合うかな？」と思ったけど、練習していくにつれて、どんどん完成して、本番では、みんなの息もしっかり合っていたのでうれしかったです。達成感もありました。

2つ目は「応援合戦」です。団長だったので「大きな声出せるかな？」と心配していたけど、いろいろな人たちから運動会が終わった後に「すごく声出でてよかったよ！」と言われたのでたくさん練習していてよかったなと思いました。

小学校生活最後の運動会、悔いなく終わることができたのでよかったです。